

Acto de graduación en el Centro de Capacitación Técnica Superior "Gral. Bernardino Caballero"

El 16 de diciembre, se llevó a cabo el acto de graduación de los alumnos y alumnas del Centro de Capacitación Técnica Superior "Gral. Bernardino Caballero" en el Salón de Ilustres de la Junta de Gobierno. El evento contó, con la presencia del presidente de la Asociación Nacional Republicana, Horacio Cartes.

Durante la ceremonia, 44 estudiantes culminaron sus carreras técnicas en áreas como Relaciones Públicas y Protocolo, Marketing Empresarial, Comercio Internacional y Administración de Negocios. Asimismo, en el área de capacitación laboral, 80 alumnos egresaron de distintas modalida-

des, entre ellas inglés, chino mandarín, secretariado ejecutivo, informática, peluquería y pintura al óleo. La Asociación Nacional Republicana reafirma con este acto su compromiso con la formación y la capacitación como pilares del desarrollo profesional



Presentan libro: Horacio Cartes; Vida y Legado de un estadista

El martes pasado se lanzó el libro "Horacio Cartes: Vida y legado de un estadista", un homenaje a su trayectoria política y liderazgo del expresidente de la República y actual titular del Partido Colorado, Horacio Cartes. El libro, escrito por José Antonio Ocampos, destaca los logros y desafíos de su gestión presidencial, su trayectoria como

dirigente deportivo y su papel en la historia del Partido Colorado.

Eduardo González, director de Gabinete de la ANR, destacó que el lanzamiento del libro "Horacio Cartes: Vida y legado de un estadista" es un acto de afirmación doctrinaria, política y partidaria en torno a la figura de Horacio Cartes, quien marcó un antes y un después

en la construcción del Estado paraguayo y en la vida interna del Partido Colorado.

González resaltó que la obra destaca la firmeza de carácter, resiliencia y capacidad de conducción de Cartes, especialmente durante su gestión como presidente de la República entre 2013 y 2018.

Por su parte, el autor José Ocampos destacó que la obra no se centra solo en la figura de Cartes, sino que es un "estudio minucioso de una época especial" que transformó al Paraguay en el contexto regional.

Finalmente, Horacio Cartes agradeció la iniciativa y recordó su ingreso a la ANR en un período de debilidad partidaria. Cartes también rechazó la idea de que una sola persona pueda "salvar" a un partido, aunque subrayó que el liderazgo individual es relevante cuando existe una estructura política detrás.

